

El Teatro Monumental acogió el concierto solidario de la Orquesta Sinfónica y Coro RTVE por las víctimas de la DANA

- Interpretaron la Novena Sinfonía de Beethoven bajo la dirección del maestro titular de la Orquesta y Coro RTVE, Christoph König
- Músicos de la Orquesta de Valencia participaron como invitados especiales y el concierto concluyó con el himno de Valencia

[La Orquesta Sinfónica y Coro RTVE](#) rindió homenaje este domingo a quienes han sufrido las consecuencias de la devastadora DANA y a sus familias con un [concierto solidario](#) en el Teatro Monumental de Madrid. El concierto, emitido también en directo por La 2, contó con la participación como especiales invitados de músicos de la Orquesta de Valencia y concluyó con el himno de esa Comunidad, especialmente afectada por la tragedia.

Bajo la batuta de su maestro titular, **Christoph König**, la Orquesta Sinfónica y Coro RTVE interpretó la **Novena Sinfonía de Beethoven**, una obra que simboliza la unidad y la esperanza. El concierto, al que asistió la presidenta interina de RTVE, **Concepción Cascajosa**, contó como solistas con la soprano Carmen Solís; el tenor Javier Tomé; la mezzosoprano Gemma Coma-Alabert, y el barítono Ferrán Albrich.

Con esta iniciativa solidaria, la Orquesta Sinfónica y Coro RTVE trata de ayudar a los damnificados por el terrible temporal que ha afectado mayoritariamente a la Comunidad Valenciana, con el fin de recaudar fondos para los afectados y contribuir a la reconstrucción de las zonas dañadas.

El director gerente de la Orquesta Sinfónica y Coro, **Manuel Ventero**, dio la bienvenida con un minuto de silencio en memoria de las víctimas: “Hoy, las notas de la Novena Sinfonía de Beethoven evocarán por momentos el dolor, la amargura por las más de 200 vidas rotas. Es poder de la música facilitar la ensoñación, la memoria, la recreación de momentos, y también la capacidad de insuflar el ánimo necesario para emprender nuevos caminos, de luchar y superar el duelo y hacer que la vida se abra paso entre la dificultad y la tragedia. La música nos ayuda a empatizar con las víctimas y a su lado superar los peores momentos”, señaló antes de dar paso a este concierto extraordinario.

